



# ひだまり

## 教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

早いもので、本年度の授業日は残り4日。卒業式まで残り4日となりました。送別遠足が終わり、卒業式の練習をする度に、6年生が卒業するという実感が湧いてきます。

来週は、卒業式を素晴らしいものにするために、6年生にとって思い出に残る卒業式にするために、練習から思いをこめて呼びかけをしたり、歌を歌ったりできるように在校生を励ましたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 送別遠足～6年生ありがとう～

3月8日は送別遠足でした。風が吹いて少し肌寒かったですが、子供たちは気にしていないようでした。今回は、初めて「ポイントラリー（ウォークラリー）」をしながら、縦割り班で歩いていきました。

ポイントは8カ所。各ポイントでは縦割り班で協力して、10点満点の問題を解いたり、ジャンケンをしたりしてポイントをゲットしながら進みました。途中は海が見える眺めのよい場所もあり、倉岳の自然の美しさや春を感じながら歩きました。

浦地区コミュニティセンターに着いてからは、「6年生を送る会」を行いました。進行は5年生。まず、ポイントラリーの結果発表と表彰。その後、5年生から手作りのメダルが6年生に贈られました。

6年生は一人ずつ在校生へのメッセージを伝え、準備していた〇×クイズを在校生に楽しんでもらいました。そして、待ちに待ったお弁当。とてもうれしそうに食べていました。お弁当の準備ありがとうございました。



スタンプラリー



眺めのよい場所で写真撮影



5年生が送る会を進めてくれました



今までありがとうございました

5年生から6年生へメダルのプレゼント



笑顔の6年生



お待ちかねのお弁当タイム



思い出に残る遠足となりました

# ひなまつり交流会～幸せいっぱいの時間でした～

2月21日に、福祉センターで行われた「ひなまつり交流会」に1、2年生が参加しました。1年生は、詩の音読とお手玉、けん玉、「森のくまさん」の歌を披露しました。2年生は、なわとびや「さんぽ」の歌を手話付きで発表しました。そして、1、2年生みんなでキッズソーランを踊り、元気を届けました。

何人もの人から「1、2年生の発表はとってもよかったです」「元気をもらいました」とお褒めの言葉と感謝の言葉をかけてもらいました。

最後にゲームをしながら肩たたきをしたり、メッセージカードを手渡したり、プレゼントをもらったりしました。

地域のおじいちゃん、おばあちゃんとふれ合うよい機会となりました。



なわとびを披露する2年生



1・2年キッズソーラン



ポーズをきめる1年生



竹とんぼをいただきました



笑顔の肩たたき



メッセージカードを渡しました

## 行事予定 ※行事は変更になる可能性があります。

**4月** 8日(月)始業式・就任式  
9日(火)入学式  
12日(金)歓迎遠足  
15日(月)振替休業日(20日の振替)  
18日(木)全国学力・学習状況調査(6年)  
20日(土)授業参観、懇談会、PTA総会  
23日(火)家庭訪問(浦)  
24日(水)家庭訪問(宮田)  
25日(木)家庭訪問(棚底)

**5月** 2日(金)交通教室  
15日(水)運動会予行練習  
17日(金)運動会準備  
19日(日)運動会  
20日(月)振替休業日  
21日(火)運動会予備日  
30日(木)心臓検診